



Juan Pérez Curci, presidente de la Seccional Cuyo.

"yconsiderando.." entrevistó al nuevo presidente de la seccional Cuyo, Juan Ignacio Pérez Curci, que se desempeña como Juez de la Cámara Federal de Apelaciones de la provincia de Mendoza, para conocer sus proyectos y objetivos al asumir la tarea de presidencia.

Como presidente de la "Seccional Cuyo", ¿qué objetivos y proyectos se propone alcanzar en estos dos años de gestión?

La Seccional Cuyo es muy amplia territorialmente, teniendo en cuenta que abarca a la Provincia de Mendoza y dentro de ella a la Ciudad de San Rafael, a la Provincia de San Juan y a la Provincia de San Luis (Ciudad de San Luis y Villa Mercedes). A su vez, el número de asociados es importante, actualmente somos más de cien asociados en la Jurisdicción.

Teniendo en cuenta ello, nos hemos propuesto un marco de trabajo para generar mayor vinculación entre los asociados y con la Asociación, a través de diversas actividades, servicios y comunicación.

En lo que se refiere a las actividades, estamos desarrollando cursos de capacitación, (tenemos ya varios en marcha) y más encuentros sociales y recreativos. Del mismo modo, estamos ampliando la red de servicios a través de una serie de nuevos convenios con empresas (hoteles, esta-

ciones de servicio, restaurantes, etc.) con una mirada integral hacia todas las ciudades que componen nuestra jurisdicción.

También nos hemos propuesto actuar como vínculo entre los asociados y la Obra Social, canalizando consultas y utilizando como canal a la Comisión de Provincias de la cual formo parte.

Finalmente, consideramos prioritario trabajar en un marco de difusión adecuado con canales de comunicación eficaces, tanto de las actividades propias de la Seccional, como también replicando las de la Asociación, siempre con la idea de fortalecer el vínculo de la misma con esta Seccional. En este sentido, debo destacar que un número significativo de nuestros asociados participa activamente en las distintas comisiones, lo cual muestra la importancia y la presencia de la Jurisdicción Cuyo a nivel nacional.

Resumiendo, creo que las seccionales son un vehículo necesario e indispensable para canalizar los reclamos de los asociados, que en general en el interior del país, radican en poder lograr mayor oferta de actividades de capacitación, mejorar las prestaciones de la obra social y poder participar de manera activa de las comisiones.

Dentro de esos proyectos y actividades ¿Cuáles se priorizan?

No tenemos un orden de prioridades en tanto tratamos de que todos se ejecuten, pero destacamos las actividades de capacitación. Por ejemplo, hemos comenzado con un curso sobre "Crimen Organizado", el cual ha tenido gran repercusión con más de 150 inscriptos, y ha contado con el relevante apoyo de la Escuela de Capacitación a cargo del Dr. Re-

baudi Basavilbaso y la participación de docentes asociados, entre ellos el actual presidente de la Asociación, Dr. Andrés Basso. También, en mayo realizaremos un Seminario internacional sobre Sistemas adversariales y en junio unas Jornadas sobre Cooperación Internacional con Cancillería.

Con respecto a la eventual implementación del Código Procesal Penal Federal ¿Se están realizando acciones desde la Seccional?

Efectivamente, estamos tratando de brindar apoyo en lo vinculado a la capacitación de los organismos encargados de la implementación, como así también en todo lo que fuera posible. De nuestra parte, consideramos fundamentales las actividades de capacitación y la vinculación con las jurisdicciones en donde ya se encuentra funcionando el Código, sin soslayar la necesidad de proveer recursos tecnológicos y humanos adecuados para que la aplicación sea satisfactoria.

¿Cómo se encuentra en este nuevo rol que actualmente le toca ejercer?

Es un honor haber sido elegido por mis colegas para representarlos a nivel nacional, destacando la responsabilidad que conlleva dicha función. Creo que el mayor desafío como presidente a nivel regional es lograr una mayor participación de los asociados que no se encuentran en la ciudad de Mendoza, generando más actividades y encuentros en San Rafael, San Juan, San Luis y Villa Mercedes. Para cumplir esos objetivos, cuento con un equipo de trabajo de personas comprometidas con los valores y principios de la Asociación lo cual resulta de vital importancia para la gestión diaria. ❀